



藤の実

令和6年11月29日 No.34

生物季節に関する出前講座！ 「地球温暖化への適応とできることを学ぼう」！！

22日(金)、ESD地域コーディネーター ○○○○様、環境省東北地方環境事務所 ○○○様、日本エヌ・ユー・エス株式会社 ○○○○様 ○○○○様をお迎えして4・5・6年生27名を対象に「生物季節に関する出前講座」を行いました。地球温暖化の影響や原因を教えていただいたり、縦割りグループで地球温暖化への対策を考えたりしました。藤木地区の7月の大雨やアメシロの大発生、緑色のカメムシの発生、公民館後ろの桜が10月に開花なども、地球温暖化の影響があることを知り、子どもたちは驚いておりました。○○先生からは、「地球温暖化に対してできることから始めてみよう。」「地球温暖化に関するニュースや新聞記事を意識して見てみよう。」と提案されました。生物季節観察にもチャレンジしてほしいという話もありました。

講座終了後の講師の先生方との振り返りでは、「子どもたちのメモする力が高かった。」「よく理解して感想を話してくれた。」などお褒めの言葉をいただきました。



来年の春に向けて！

25日(月)、5年生の子どもたちがはばたきの像の周りの花壇にチューリップの球根を植えてくれました。今年花壇から掘り起こした球根をみんなで移植ペラを使って土の中にやさしく埋めてくれました。一冬超した来年の春、きれいに咲いてくれるのが今から楽しみです。



令和6年度秋田県児童生徒美術展及び 大曲仙北児童生徒美術展のお知らせ！

11月30日(土)～12月1日(日)に大仙市大曲交流センター講堂において令和6年度秋田県児童生徒美術展及び大曲仙北児童生徒美術展が開催されます。本校からもたくさんの作品が出品されますので、ぜひご覧ください。

◎本校からの出品者

1年	○○	○○さん	○○	○さん	○○	○○さん	○○	○○さん
2年	○○	○さん	○○	○○さん	○○	○○さん	○○	○さん
3年	○○	○○さん	○○	○○さん	○○	○○さん	○○	○○さん
4年	○○	○○さん	○○	○○さん	○○	○○さん		
5年	○○	○○さん	○○	○○○さん	○○	○○さん	○○	○○さん
6年	○○	○○さん	○○	○○さん	○○	○○さん	○○	○○さん

パワフルキッズ集会！

27日（水）、今年1回目のパワフルキッズ集会がありました。司会は6年生の〇〇〇〇さんと4年生の〇〇〇〇さんが笑顔で務めてくれました。

出し物は「バドミントン」で6年生の〇〇〇〇さん、3年生の〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さんが日頃鍛えているバドミントンの技やラリーなどを見せてくれて、たいへん盛り上がりました。集会遊びは「だるまさんが転んだ」を全校で楽しみました。感想発表も進んで発表してくれた子どもたちがたくさんいて素晴らしい集会になりました。次回は12月24日です。子どもたちのがんばりを楽しみにしています。



6年生！檜岡焼きに挑戦！！

28日（木）、本校の6年生と角間川小学校の6年生、大曲支援学校の児童1名と交流しながら檜岡焼きの作品作りにチャレンジしました。完成品は卒業制作の一つの作品となるそうです。思いを生かして作った作品は、どれも個性的で名品揃いでした。焼き上がるのを楽しみにしております。



インフルエンザに注意！

大曲仙北の小中学校でも、インフルエンザによる学年閉鎖や学校閉鎖が増えてきております。今年の登校日も残りわずかとなりましたので、健康に気を付けて、今年の学習や生活のまとめができるとうれしいです。

「早寝・早起き・朝ごはん」そして、うがい・手洗い・換気などにご協力をお願いいたします。（マスクの着用につきましては、ご家庭での判断となっておりますので、ご心配な方は子どもたちに持たせてください。よろしくをお願いいたします。）